

Ordena Macron cambiar el tono azul de la bandera francesa



Presidente Emmanuel Macron

París, 15 nov (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, ha ordenado cambiar el tono de azul de la bandera francesa por uno más oscuro en una acción que ha provocado una cierta controversia.

Según informó el domingo la emisora *Radio Europe 1*, Emmanuel Macron ha decidido sustituir el azul cobalto de la bandera francesa que ondea sobre el edificio del Palacio del Elíseo, sede de la Presidencia de la República Francia, por un azul marino, por recomendación de su escenógrafo, Arnaud Jolens.

La decisión se remonta a julio de 2020, cuando Jolens se lo propuso al jefe del Estado. La medida ha sido objeto de un animado debate y algunos colaboradores cercanos del jefe del Estado explican que la idea del escenógrafo del Elíseo se inspiró en el “retorno a los colores de la bandera de 1793”, después de la Revolución.

La marina de Francia y muchos edificios oficiales de todo el país siempre han utilizado el tono azul marino. Pero en 1976, bajo la Presidencia de Giscard d'Estaing, el país introdujo un azul más brillante en el tricolor para que coincida con el azul de la bandera de la Unión Europea (UE). Ahora, el Palacio del Elíseo ha sustituido el azul cobalto por un azul de diferente tonalidad, sin que el hecho recibiera beneplácito del pueblo galo.

Según los informes, hay cierto desacuerdo sobre la decisión de Macron, y algunos argumentan que el nuevo tono era feo y chocaría con la bandera de la UE, y otros nostálgicos por la versión anterior a 1976.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277150-ordena-macron-cambiar-el-tono-azul-de-la-bandera-francesa>



Radio Habana Cuba